
平成３０年１月２４日  

 

 千葉市長 熊 谷 俊 人 様 

 

                  千葉市都市局指定管理者選定評価委員会  

                   会  長  石 井 慎 一 

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申） 

 

 平成２９年７月１０日付け２９千都都総第３１３号で諮問のありました標記の件

について、別紙のスポーツ部会からの報告のとおり答申します。 

 



 

平成３０年１月２４日  

 

千葉市都市局指定管理者選定評価委員会 

  会 長  石 井 慎 一 様 

 

                   千葉市都市局指定管理者選定評価委員会 

                    スポーツ部会 

                    部会長     石 井 慎 一 

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告） 

 

 平成２９年７月１０日付け２９千都都総第３１３号で、千葉市長から諮問のあった標記の

件について、本部会において審議した結果、下記のとおり決定したので報告します。 

 

記 

 

１ 千葉マリンスタジアム（ＺＯＺＯマリンスタジアム） 

（１）指定管理者 株式会社千葉ロッテマリーンズ 

（２）部会の意見 

  ア 指定管理者による自己評価、市による評価のとおり優れた管理運営が行われている

と認められる。今後も継続して、さらに市民にとって、より良い施設となるよう管理

運営を行っていただきたい。 

  イ 労使協定の範囲を超える時間外労働が確認されており、労働関係法令を遵守するよ

う徹底されたい。 

  ウ アンケートについては、収集方法や内容、対象者などについて市とも連携しながら

より一層の工夫をお願いしたい。 

  エ アンケートで得られたカップホルダー、トイレ及び喫煙所等の設備に関する意見・

苦情等については、市と十分協議した上で、対策を検討していただきたい。 

 

２ 蘇我スポーツ公園スポーツ施設「蘇我球技場（フクダ電子アリーナ）、多目的広場（フク

ダ電子スクエア）、庭球場（フクダ電子ヒルスコート）、第１多目的グラウンド（フクダ電

子フィールド）、第２多目的グラウンド（北）（フクダ電子グラウンド）」 

（１）指定管理者 ＭＭＴ共同事業体 

（２）部会の意見 

  ア 指定管理者による自己評価、市による評価のとおり良好な管理運営が行われている

と認められる。今後も継続して、さらに市民にとって、より良い施設となるよう管理

運営を行っていただきたい。 

  イ 第２多目的グラウンド（北）（フクダ電子グラウンド）は、その利用の９割程度を少

年軟式野球が占めていることから、平成２９年４月に供用された第２多目的グラウン

ド（南）の利用状況や今後供用予定のグラウンドも含めた施設全体で勘案し、利用者

のニーズに応えられるよう市と十分協議し、マウンドの設置を検討していただきたい。 

  ウ 日よけとして、テントが貸し出されているが、熱中症など利用者の健康面への影響

があることはもちろん、満足度の向上にもつながることから、指定管理者だけでなく、

市も協力して、施設全体で勘案し、対策を検討していただきたい。 

  エ アンケートで得られた更衣室やトイレ等の設備に関する意見・苦情等については、

今後も供用予定しているグラウンド等により利用者の増加が見込まれることから、市

と協議した上で、計画的に改善に取り組んでいただきたい。 


